

Cuba rejette une nouvelle version sur les soi-disant troubles de diplomates étasuniens



La Havane, 4 sept. (RHC).- Carlos Fernandez de Cossío, directeur général des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, a rejeté une nouvelle version de soi-disant incidents qui auraient affecté, selon Washington, un bon nombre de diplomates en poste à La Havane.

Dans des déclarations à Granma, notre principal quotidien, Carlos Fernández de Cossío, a signalé que la théorie d'émissions de micro-ondes ne soutient aucunement la diversité de troubles allégués par les fonctionnaires nord-américains selon le Département d'État.

Le diplomate cubain a précisé que pour cette dernière version des causes qui auraient provoqué les troubles de santé diffusée récemment par le journal The New York Times il n'y a non plus ni évidences ni conclusions attachées à la science pouvant la soutenir.



Radio Habana Cuba